

## BAB V

### KESIMPULAN DAN REKOMENDASI

#### A. Kesimpulan

Kesimpulan yang dapat diambil dari penelitian yang telah dilakukan penulis diantaranya yaitu :

Faktor yang mempengaruhi pendapatan pedagang kios kecil menurun diantaranya karena Ekspansi minimarket hingga ke daerah-daerah pemukiman. Sehingga memicu keresahan di kalangan pedagang kios kecil kelas rumah tangga. Kehadiran pasar-pasar modern tersebut telah memunculkan iklim persaingan yang tidak sehat yang merugikan pedagang kios kecil. Tidak menutup kemungkinan, kondisi yang timpang tersebut juga berpotensi menumbuhkan benih-benih kecemburuan sosial di antara para pelaku perdagangan. membuat pedagang kios kecil khususnya merupakan pedagang rumah tangga yang memiliki modal terbatas, kondisi usahanya semakin terpuruk bahkan mati karena kalah bersaing dengan minimarket yang menawarkan kenyamanan berbelanja, kemudahan pembayaran dan kualitas produk yang lebih baik dibandingkan dengan apa yang dapat ditawarkan oleh pedagang kios kecil.

Setelah menggunakan prosedur presentase maka menunjukan pelayanan yang kurang nyaman di kios kecil dan jarak minimarket dengan pedagang kios kecil sangat mempengaruhi pendapatan pedagang kios kecil selain dari pada itu keberadaan kios kecil pengaruhnya cukup kecil terhadap pemukiman sekitar

kios, karena konsumen merasa barang yang di tawarkan di kios kecil tidak lengkap dan kualitas barang yang di yawarkan lebih terjamin.

## **B. Rekomendasi**

Berdasarkan kesimpulan yang telah diuraikan, penulis ingin menyampaikan beberapa rekomendasi sebagai berikut:

Pembangunan minimarket harus sesuai dengan peruntukkan lahannya, sehingga para pengusaha minimarket harus lebih memperhatikan peruntukan kawasan sesuai dengan rencana pemerintah agar tidak menimbulkan penetrasi kawasan, serta dampak yang ditimbulkan lainnya.

Penentuan lokasi minimarket harus memperhitungkan jarak dengan pedagang kios kecil, hal ini dimaksudkan jarak lokasi minimarket jangan terlalu dekat dengan pedagang kios kecil, sehingga tidak mepengaruhi pendapatan pedagang kios kecil.